

Sehr geehrte Damen und Herren!

Das neue Lehrer-Dienstrecht wird sicher nicht zur Qualitätssteigerung im österreichischen Bildungssystem beitragen. Wie in den Hauptschulen kann es in Zukunft jedem Lehrer/jeder Lehrerin passieren, dass er/sie irgend ein Fach unterrichten muss. Die fachliche Qualität des Lehrpersonals wird also insgesamt als unwichtig erachtet. Dies geht Hand in Hand mit der neuen Lehrer/innen-Ausbildung. Die Anhebung der Lehrverpflichtung bei gleichzeitiger Reduktion der Lebensgehaltssumme wird den Lehrerberuf noch unattraktiver machen. Man wird längerfristig kaum mehr gut ausgebildete Lehrkräfte, die von ihrem Fach etwas verstehen, bekommen. Die ganze Reform ist auf die Neue Mittelschule zugeschnitten. Parallel dazu werden die Gymnasien ausgehungert.

Mag. Dr. Martin Brunner
9841 Winklern

Ich stimme einer Veröffentlichung meiner Meinung zu.